

. (Se ruega máxima puntualidad en el check in) para explicaciones, asesoramiento y firma de contrato, por favor no se retrase ya que la hora de devolución deberá ser la misma que la acordada previamente, aunque el cliente salga más tarde por atrasarse por motivos personales.

## CHECK IN

 Firma contrato y asesoramiento sobre manejo de la embarcación y zonas de navegación y fondeo ( 30 minutos)

 abonar resto Alquiler) : (Efectivo-bizum-datáfono)

 Abonar Fianza 500€ por embarcación

## CHECK OUT

 Gasolina no incluida a pagar en Check out.

 Revisión del estado de la Embarcación

 Devolución de la fianza.

No deje de leer esto por Favor. gracias!!

Recordatorio:

Todas las embarcaciones por su seguridad disponen de GPS, en el podremos obtener su track, horarios, velocidad, horas de motor etc, esta medida de seguridad garantiza una navegación cómoda y protegida.

 Traiga Toallas para tapar las colchonetas y no quemarse la piel, también así las protegerá de cremas solares y manchas.

Lleve  crema solar-  gorra-  Gafas para protegerse

Por otro lado recordarte nuestras lanchas están aseguradas a Todo Riesgo y con SOVI (seguro obligatorio para pasajeros) y son exclusivamente para zona de navegación 5, es decir solo podrán alejarse hasta 2 millas de la COsta o Puerto de abrigo con la Licencia de navegación y hasta 5 millas desde Costa o Puerto de Abrigo con títulos náuticos superiores.

No se puede Navegar después del Ocaso.

Las embarcaciones cuentan con la siguiente equipación:

VHF FIJO - plotter- GPS- Sonda- RADIO USB-Bluetooth- altavoces en bañera - contador de consumo de gasolina,- bimini- solárium- nevera Hielos, tabla de BoDy board y Snorkel, aletas, gafas además de muchos extras que harán que disfrutes de un gran día.

Contactos del Club ante cualquier duda o emergencia durante la navegación.

 607777904 (Facu Lopinto)

 607737940 (Merce Longo)

### Normas de alquiler

Se debe estipular un horario exacto de recogida y entrega de la embarcación para que nuestro asesor pueda estar a la hora de la recogida y a la hora de la entrega y atenderle correctamente

SE RUEGA MAXIMA PUNTUALIDAD, si usted llega tarde a la salida o llegada perjudica a otros clientes que han cumplido con su check in o check out, por lo que deberá esperar a que nuestro asesor atienda primero al segundo turno, si este llegará a su hora. USTED LAMENTABLEMENTE PERDERÁ MAS DE UNA HORA DE SU SALIDA.

 Prohibido entrar antes a puerto de la hora estipulada en la devolución de la lancha, excepto previo aviso de una hora a nuestro asesor o comunicar antes de salir la posibilidad de volver antes del horario establecido.

 NO deberás atracar solo, debido a las circunstancias meteorológicas o de espacio, solo si por causas justificadas volvieras antes a puerto te ruego que avises 60 minutos antes a Eduardo de tu llegada anticipada para que el pueda acercarse a puerto y recibirte, Eduardo siempre deberá estar presente en el atraque y proceder a realizar el check Out con el cliente.

 Traiga calzado apropiado para la navegación, suela blanca siempre y que no resbale, chancas o bien puede subir a bordo descalzo, por tema COVID, traiga toallas para aseo Personal y para cubrir las colchonetas cuando descanse o tome el sol, así evitará quemarse. También evitemos manchas de sudor o de crema solar en las colchonetas perjudicando al siguiente cliente.

Si el 1º ingreso, en caso de solicitarse pre-reserva) no se realiza en tiempo y forma, el Alquiler puede considerarse desierto y cancelarse.

 El mismo día de embarque, se cobrará en metálico o mediante TPV o Bizum la fianza y el resto del alquiler, una vez finalizado el alquiler y devuelta la lancha y comprobar que se ha devuelto en las mismas condiciones que se recogió, se procederá mediante TPV o efectivo o Bizum a cobrar la gasolina consumida y a devolver el importe de la Fianza mediante El mismo medio por el que se cobra.

 En la lancha dispone de una hoja de artículos y precios, si alguno de esos objetos se rompiese o extraviase se procederá a descontar de la fianza dicho importe.

Por cada tiempo superando el límite horario acordado de entrega de la embarcación se cobrará una penalización.

- ✓ Entre 10 minutos y media hora: 50€
- ✓ Entre 30 minutos y 45 minutos : 75€
- ✓ Entre 45 minutos y hora: 100€

Disponemos de un sensor de paso de combustible que nos indica el consumo realizado en cada salida, de esta manera no hay que perder tiempo de tu reserva para repostar. La embarcación la reposta la empresa.

 Consumo Gasolina no incluido en el precio del alquiler, consume muy muy poco con un trato amable. velocidad punta 30 Nudos.

Una vez atracada la embarcación se procederá a conocer el consumo y se le cobrará al cliente a razón del precio litro de gasolina estipulado en el surtidor del puerto de Raos.

 La empresa realiza Desinfección y limpieza integral entre turnos de alquiler siempre.

#### CHECK IN

Si es su primera vez con nuestra lancha habrá 30 minutos de iniciación a la conducción, para que conozcas su protocolo de funcionamiento y la salida y entrada al puerto respetando las balizas de navegación, muy importante debido a las diferencias de mareas y las posibilidades de varar, o estropear hélice, cola motor etc debido a las aguas someras.

- ✓  Tenemos equipo para jugar:

Gafas/aleta/ Snorkel/Tabla de Body Board

 Muy importante! La utilización de estos juegos no está cubierto por ningún seguro, y al no ocurrir dentro de la embarcación, cualquier accidente o contratiempo será exclusivamente responsabilidad del cliente. La empresa no cobra nada por el uso de estos artefactos.

#### CIRCULACIÓN POR LA BAHÍA

 Debéis conocer y respetar el RIPA y el IALA, así como las zonas en las que el club tiene terminantemente prohibido acercarse tales como, puerto Chico, RIA de Cubas, estrecho entre la isla de Santa Marina y Loredo, etc.

Es fundamental por vuestra seguridad alejaros de zonas de rocas y aguas someras.

En toda la bahía Max 15 nudos de velocidad.

En Puerto Max 3 nudos .

La empresa os enviará información al respecto.

#### MAREO

 Para evitar el mareo, si lo tuviera usted o cualquiera de sus pasajeros le recomendamos tomar biodramina CON CAFEÍNA en las siguientes dosis para su efecto: 1 pastilla el día anterior por la noche antes de navegar, y 40 minutos antes de subir a bordo, luego si el mareo persiste repita la dosis cada dos horas.

## Cancelación Flexible:

Cancelación hasta 72 horas antes del alquiler (se devuelve la reserva o se cambia alquiler por otro día bajo disponibilidad), o incluso se hace bono recuperación para temporada siguiente.

Cancelaciones 48 horas o menos antes del alquiler, no se devuelve la reserva pero se cambia el día o jornada de navegación incluso se hace bono recuperación para temporada siguiente.

Cualquier otro dato que necesites no dudes en llamarme estoy a tu disposición.

Alquila tu lancha en Santander le agradece su confianza y le desea una Feliz Navegación.

Facu Lopinto.

Relaciones con clientes.

Instructor

Alquila tu lancha en Santander

607777904